



Temuco reafirma su compromiso con la conservación de la biodiversidad

● En el marco de la Mesa de Fiscalización de Humedales, la Municipalidad de Temuco continúa liderando los esfuerzos por la conservación de los ecosistemas acuáticos urbanos. Este compromiso se materializó en el humedal Antumalén, espacio que simboliza los avances logrados mediante la articulación y coordinación interinstitucional en favor de la preservación de la biodiversidad local.

La actividad contó con la participación del administrador de la Municipalidad de Temuco, Mauricio Cruz, Luis Muñoz, jefe regional de la Superintendencia de Medio Ambiente; Ámbar Castro, seremi de Bienes Nacionales; y Joan Milanca, superintendente de Servicios Sanitarios, entre otros.

La Mesa de Fiscalización de Humedales, integrada por organismos estatales como la Superintendencia de Medio Ambiente, la Corporación Nacional Forestal y la Brigada Investigadora de Delitos Ambientales y el Patrimonio, entre otros, trabaja de forma mancomunada para optimizar la gestión técnica y administrativa. 